Nace Trio Pyrénées: La unión de Cambre d'Aze, Porté-Puymorens y Formiguères



Nace Trio Pyrénées, una nueva unión comercial que colocará en Formiguéres el primer telemix del Pirineo. En Porté Puymorens un nuevo telesilla. Y en Cambre d'Aze se construira un embalse de agua. Las tres estaciones de esquí tendrán un forfait común.

El Departamento de Pyrénées Orientales formalizó este pasado jueves 17 de febrero, la creación de **Trio Pyrénées** una Empresa Pública Local (SPL), que deberá estar operativa **dentro de dos meses** para apoyar el desarrollo de las tres estaciones de esquí. De esta nueva entidad **dependerá la mayoría de la inversión** para la modernización de sus dominios esquiables. Se busca una mayor captación de esquiadores y turistas durante todo el año.

El proyecto Trio Pyrénées comenzó a fraguarse **hace tres años**. Se convocó a diferentes representantes de la economía de montaña hasta que finalmente se propuso la unión comercial y financiera.

Este proyecto consiste en unir las tres estaciones de **Cambre D´Aze**, **Porté-Puymorens** y **Formiguères** mediante la creación de una empresa pública local (SPL) en la que el Departamento de Pyrénées Orientales tendrá la mayoría de acciones. También parte accionarial la Región de Occitania

El presupuesto inicial aprobado es **de 8,5 millones de euros** pero se ampliará proximamente con ayuda de fondos públicos y europeos.

Un telemix para Formiguéres

Uno de los primeros objetivos es el reemplazo del telesilla de Formiguéres por un Telemix. El primero de los Pirineos. Se trata de un remonte que combina sillas y cabinas, lo que permite que sea accesible a familias y personas con

algún tipo de discapacidad, pero al mismo tiempo permite subirse a los esquiadores que no quieran sacarse las tablas.

En **verano** las cabinas dan cabida a las bicicletas de montaña y carritos con bebés o niños pequeños, lo que permite captar a un público familiar. El nuevo telemix de Formiguéres dará acceso a la **zona de Camporells**, y se cortará la actual carretera que llega a esta zona.

Nuevo telesilla para Porté Puymorens

En Porté-Puymorens, estación de esquí que ha liderado el proyecto, también se buscará instalar un **nuevo telesilla desembragable**.

Mejora de nieve artificial en Cambre d'Aze

En Cambre d'Aze, la inversión de la SPL permitirá la construcción de un **embalse de agua** en la base de Cambre d'Aze. Debe permitir el abastecimiento durante la temporada de esquí para los cañones de nieve en este sector que sufre una carencia en esta zona.

Mismo forfait en las tres estaciones

Se lanzará un **forfait común** para las tres estaciones de esquí. Por tanto, costará lo mismo esquiar en cada una de ellas.

Justificando la creación de esta SPL, la vicepresidenta encargada de turismo, Aude Vivès, dio la bienvenida a este nuevo proyecto.

"Estamos estructurando este proyecto de montaña con el objetivo de evitar que las estaciones se canibalicen entre sí. Hemos logrado crear un enfoque conjunto para estas tres estaciones porque saben que no podrán hacerlo solas".

El concejal departamental y alcalde de Matemale, Michel García, ha recordado que esta SPL no sustituye a las estructuras municipales que controlan los remontes y las instalaciones de las estaciones de esquí, sino que velará por el buen uso de los fondos y estudiará los nuevos proyectos,

"La SPL tendrá derecho de inspección pero cada estación seguirá siendo independiente en la gestión de las infraestructuras. En cuanto a la inversión, allí también apoyaremos los proyectos de las estaciones con la condición de que formen parte del turismo de cuatro estaciones y que permitan diversificar la oferta".



Las tres estaciones que forman Trio Pyrénées